



オカリナで
星に願いを

3月15日(土)、北部地区公民館で、音楽の夕べが開催されました。これは、春の宵を音楽で楽しんでいただこうと、新潟フルートアンサンブル主宰の榎本正一さんや打楽器奏者の平直美さんらを招いて行われたもので、フルートやオカリナ、マリンバで、「アヴェ・マリア」、「星に願いを」などを奏でていました。



少しずつ伸びて行くといふ



まつと読んで

4月2日(木)、町立図書館で「絵本の読み聞かせ」が行われました。就園前の幼児を対象に、毎週水曜日に行われているもので、この日は15人ほどの参加がありました。ボランティアの中川さん(川原)のやさしい読み聞かせにじっと聞き入り、1冊終わると次の本を催促する子もいて、和やかな雰囲気の中で用意された3冊の読み聞かせは終了しました。
※毎週水曜日10時30分から行っています。小さいお子さんをお持ちの方のおいでをお持ちしています。



黒崎町柔道連盟がV2

4月6日(日)、新潟市の鳥屋野総合体育館で第11回BSN少年柔道大会が行われ、黒崎町柔道連盟が昨年に引き続き優勝し、5月5日東京の講道館で行われる全国少年柔道大会へのキップを手にいれました。順調に進んだ予選ブロックとは異なり、決勝戦では、昨年同様、白根柔道教室と2勝2敗1引分けの延長戦となり国原頼子さんの判定勝ちで、32チームのトップとなりました。全国大会に向けた抱負を監督の浅妻さんは、「予選リーグを1勝できれば」と謙虚ながらも、昨年ベスト8まで進んだ実績から選手に檄を飛ばしながら練習に打ち込んでいました。



ときめき駅がオープン



スポーツ担当です

4月1日付けで、山田秀樹先生が教育委員会社会体育課に社会教育主事スポーツ担当として県から派遣されました。山田先生は、昨年まで新津市立新津第一中学校におられ、今年は10月10日の体育の日に体力づくり県民大会が黒崎で実施されることもあり、「町民の方々が一人でも多くスポーツを楽しむようお手伝いしたい」と抱負を述べていました。



4月11日(金)、商工会婦人部の皆さんが、町内各小学校に、「交通安全愛の鈴」を贈りました。これは、新1年生を交通事故から守ろうと婦人部の皆さんに願いを込め、鈴を中心に黄色の毛糸で編んだものです。大野の諏訪神社でおはらいを受けた鈴は、おまもりとして新1年生のランドセルにつけられました。

各小中学校の入学者数	(人)		
学校名	男	女	計
黒鳥小学校	3	11	14
木場小学校	8	10	18
山田小学校	37	34	71
大野小学校	32	46	78
板井小学校	3	4	7
立仙小学校	26	30	56
黒崎中学校	146	152	298

平成9年度の町役場の機構は、右図のとおりです。
なお、議会事務局は役場本館2階、総務課から建設課までは役場分館3階、税務課から会計課までは役場本館1階、広域行政対策課と教育委員会は役場分館2階にあります。
※平成9年4月1日現在の総職員数は、特別職(助役・収入役は空席)を含め248人です。

